
Vorstellung Bernina

Beitrag von „Rainer“ vom 23. Juni 2023, 18:36

Hallo Elisabeth, danke für die Vorstellung. Habe auch mit Kakteen mit 14 angefangen und 
wurde dann vor 15 Jahren auf die Hybriden aufmerksam. Es ist ein tolles Hobby und macht viel 
Freude.War schon so verrückt, dass ich Pflanzen mit Erstblüten mit in Urlaub geschleppt habe. 
Lg Rainer

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14529-vorstellung-
bernina/&postID=125954#post125954
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